ORTSBEIRATSSITZUNG MAINZ-ALTSTADT AM 24.01.24

ÄNDERUNGSANTRAG ZUM SPD-ANTRAG: SPIELPLÄTZE FÜR KINDER IM REGIERUNGSVIERTEL – WIE GEHT ES NACH DEM FORUM WEITER

Hintergrund

Im vergangenen Jahr wurde die Planung für das Regierungsviertel mit dem Ziel eines Stadtentwicklungsprozesses durch eine breit angelegte öffentliche Diskussion über das "Forum Regierungsviertel" aufgenommen. Der Abschluss am 20. September 2023 und die Verabschiedung von Empfehlungen für die weitere Gestaltung des Regierungsviertels will neben den Schwerpunkten Stadtgeschichte und Stadtgrün auch "Orte für Gemeinschaft" schaffen. Dies soll mit einer eigenen Empfehlung für die Einrichtung von "Spielplätzen für Kinder" unterstützt werden.

Beschluss:

Da Frühling und Sommer 2024 vor der Tür stehen und die Gesamtplanung und Umsetzung der Empfehlungen für das Regierungsviertel
noch viel Zeit beanspruchen wird, fordern wir dringend bis zur
abschließenden Umsetzung eine mittels mobile und/oder
wiederverwertbarer Spielelemente Ertüchtigung des bestehenden Teils
des dortigen Spielplatzes mit weiteren Kinderspielgeräten. Dabei soll
auch geprüft werden, ob ein provisorisches Wasserspiel kostengünstig
an bereits existierenden Wasseranschlüssen installiert werden kann. Wir
halten es angesichts der wenigen Spielmöglichkeiten in der Altstadt (vor
allem solcher, die einen gewachsenen Baumbestand als
Schattenspender und großes Potential für barrierefreie Gestaltung
bieten) dringend geboten, <u>bereits für dieses Jahr</u> den Altstadtkindern
eine Erweiterung der Spielmöglichkeiten zur Verfügung zu stellen.

Renate Ammann Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen